

COMENTA: Eduardo Guerrero del Río.

Consolidando un oficio: Atractiva novela de suspenso

"Nombre de torero".

Luis Sepúlveda.

Barcelona, Tusquets Editores.

1994, 223 páginas.

La publicación en 1992 de *Un viejo que leía novelas de amor* significó para el escritor chileno Luis Sepúlveda un reconocimiento internacional. En este contexto, la reciente aparición de su novela *Nombre de torero* viene a confirmar su consolidación en el oficio de la escritura, ya que con un estilo ágil, con una prosa fluida, con un acertado manejo del diálogo, logra construir una historia que atrae al lector de principio a fin.

En todo caso, al igual como ocurre con *Un viejo...*, no estamos frente a un texto descolgante ni de gran complejidad estructural, lo que no le quita méritos a esta narración. Estamos, eso sí, frente a una obra armada con mucha eficacia, con un trasfondo crítico a los regímenes totalitarios, con mucho suspense y acción y, sobre todo, con un personaje inolvidable, Juan Belmonte, cuyo nombre es igual al del torero de Hemingway.

Estructurada en tres partes, con narradores tanto en tercera como en primera persona, con escenarios tan distantes como Hamburgo y Berlín, por un lado, Santiago y Tierra del Fuego, por otro, el eje narrativo apunta a la necesidad de recuperar —cincuenta años después— la Colección de la Media Luna Errante, constituida por 63 monedas de oro, robada por "dos antifascis-

PC 49964
29/12/1994

12

Consolidando un oficio, atractiva novela de suspenso

[artículo] Eduardo Guerrero del Río.

Libros y documentos

AUTORÍA

Guerrero del Río, Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Consolidando un oficio, atractiva novela de suspenso [artículo] Eduardo Guerrero del Río. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)